

Moi c'est carrément dans l'auberge que j'aimerais être... Yonathan

Moi c'est carrément dans l'auberge que j'aimerais être...



dimanche 13 mai 2018 7ème Dimanche de Pâques

En route vers Emmaüs : Qui sont en chemin ?

Trois pierres : couleur /Cléophas – neutre/moi...toi...nous et Pierre noir lumière

Un « inconnu / étranger » qui rejoint Cléophas et son copain

C'est pour cela qu'on les appelle les pèlerins : périgriner, c'est voyager à l'étranger !

A l'image des disciples d'Emmaüs, laisserons-nous cet étranger, entrer dans notre vie ?

Jésus fait irruption dans leur vie : la communion c'est cela accepter que Jésus fasse irruption dans ma vie !

Et voici que Jésus est présent au milieu d'eux ! Jésus l'avait annoncé, Il le réalise !

Les disciples vont comprendre qu'ils sont réunis avec le Ressuscité, Jésus se rend présent !

« Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. » MT 18,20

Combien d'arrêts sur le chemin !

Trois lumières de plus en plus grosses (1 éteinte, 2 éteinte, 3 cierge pascal allumé)

1ière lumière, premier arrêt :

Quand Jésus dit aux deux compagnons « De quoi discutiez-vous en chemin »

L'effet est immédiat. Ils s'arrêtent tout net, étonnés, attristés, retournez, révoltés même

La réponse est cinglante... « Comment tu es bien le seul à ignorer les événements de Jérusalem ! »

(Allumer la première bougie) Lumière, une petite étincelle pour retrouver le goût à la vie !

Et qu'avons-nous à dire lorsque Jésus nous demande « De quoi discutiez-vous en chemin »

Alors ? Vont-ils resté là plantés au milieu de la route ?

Non Jésus les entraîne à aller plus loin à marcher encore en relisant la bible...

Partant de Moïse et de tous les Prophètes, il leur expliqua, dans toute l'Écriture, ce qui le concernait.

Pour les éclairer... Au bout du chemin, on est arrivé...

2ième lumière, second arrêt : Allumer la seconde bougie : car il est tard et déjà le jour baisse !

Lumière chaleur de l'hospitalité !

« Moi c'est carrément dans l'auberge que j'aimerais être... pour partager et discuter, manger le

Pain... » « Oui je suis avec Jésus et je ressens la force pour se retrouver se reconnaître »

« La joie m'envahit de revoir un ami, quelqu'un que je connais qui m'est cher »

Puis c'est le retour à Jérusalem, autant le chemin aller fut interminable, autant le chemin retour est fulgurant !

3ième lumière, troisième arrêt Jérusalem !

L'équipe disloquée se retrouve ! : Une grande lumière resplendit, visible par toutes les nations : Lumière de Pâques ! Le cierge pascal est déjà allumé !

Mes amis le chemin d'Emmaüs nous ouvrent la parole délie notre parole : Alors osez la Parole !

- **D'abord vous les enfants, les petits : « Osez la Parole ! »**

Chanter vos rêves, bavarder, questionner la vie.

Soyez curieux de tout inondant le monde de mots d'indiscrétion et de tendresse...

- **Et vous les ados : « Osez la Parole ! »**

Aux heures des tumultes et des révoltes, ne vous blottissez pas dans le creux du groupe des copains cachés par un rideau de fumées et de mauvaises lumières ...

Mais ensemble, réveillez-vous, relevez-vous ! Résistez ! Arpentez vos nuits, criez votre colère !

Libérez les mots qui vous brûlent. Crachez au monde votre désir de vie.

Le monde finira par accueillir votre salive et pétrir la terre humide.

- **Et vous 'gens de l'autre âge', papys et mamies, quel que soit le nom que l'on vous prête, « Osez la Parole ! »**

Oser la parole de sagesse qui vous habite. Laisser parler votre expérience qui avive la Mémoire.

Et même si votre parole ou votre voix parfois a besoin d'une canne, pour apparaître moins bancale : Parlez ! De l'ardeur de votre parole jaillira l'avenir de vos petits-enfants !

Vous les parents : « Osez la Parole ! ... devant vos enfants qui vous bousculent et vous acculent, vous irritent et vous enchantent, ne tremblez pas !

Enoncer haut et fort ce que vous croyez, aux heures de leurs rires de dérisions.

S'ils ne vous écoutent pas inutile de crier ! Parler à voix basse, murmurer.

Susurrer c'est le bruit de la source qui ne tarit pas, parler, parler, ils aiment tant le son de votre voix !

Dimanche 13 Mai 2018